

ASPIRASI WARGA

Cegah Kenakalan Remaja Kanit Binmas Polsek Kotabaru Lakukan Pendidikan Karakter Kepada Siswa

KARAWANG - KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 20, 2025 - 21:21



KOTABARU KARAWANG - Pendidikan karakter terkait kenakalan remaja dan bahaya narkoba di kalangan pelajar menjadi perhatian Unit Binmas dan Bhabinkamtibmas Desa Cikampek Utara Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat, kepada siswa siswi SDI Al Azhari Global School Desa Cikampek Utara Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Senin (20/12/2025).

Kanit Binmas menyampaikan, pendidikan karakter tak hanya dalam lingkungan sekolah saja, namun peran Babinkamtibmas memberikan pencerahan dan pengetahuan seputar keadaan lingkungan yang lebih luas, perlu di sampaikan kepada siswa-siswi.

Anak-anak perlu dibekali apa itu kenakalan remaja, apa itu pergaulan bebas, serta bahaya narkoba. Mereka harus paham bergaul di masyarakat harus bisa menjaga diri, Kami selalu rutin berkeliling tiap sekolah, bagaimana mengedukasi siswa siswi sekolah sejak dini untuk mengetahui apa saja yang dilarang. Sehingga mereka bisa memproteksi dirinya saat bergaul sesama rekan sekolah maupun masyarakat.

Siswa mendapatkan pengarahan dari Kanit Binmas, para Siswa diajak interaktif untuk mengetahui hal apa saja yang bersifat negatif di masyarakat. Seperti bahasa minuman keras, merokok, kenakalan remaja, bahkan bermain saat jam belajar atau jam malam.

Ajakan Kanit Binmas agar para siswa-siswi lebih giat lagi dalam belajar dan tidak terpengaruh terhadap hal-hal yang negatif seperti bullying, tawuran, bolos sekolah, tidak percaya isu Hoax serta ikut berpartisipasi menjaga kamtibmas dan jangan sekali kali berani kepada orang tua maupun pada guru.

Dalam pesan terakhirnya Kanit Binmas menghimbau agar siswa SDI Al Azhari Global School selalu mendekatkan diri kepada Tuhan dan berusaha menjauhi pergaulan bebas serta jangan mudah terpengaruh oleh hal-hal negatif yang dapat merugikan diri sendiri, orang tua maupun orang lain.

#polsek Kotabaru

#polres Karawang

#iptu Suherlan

#akbpedwarzulkarnain